

# Calendario del compromiso con la comunidad

calendario 633  
Del 15 al 21 de julio de 2018  
CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Asociación Civil Soles

–**Responsable:** Silvia Gervasoni

–**Ubicación:** Córdoba capital, Córdoba.

–**Teléfono:** (0351) 4580037

–**Mail:** info@soles.org.ar

–**Web:** www.soles.org.ar

–**Actividades que realizan:** ONG que brinda apoyo emocional y material a niños con cáncer del Hospital de la Santísima Trinidad de Córdoba. Gestionan una casa para hospedar a los chicos y sus familias durante el tratamiento.

–**Beneficiarios:** 25 chicos por mes.

–**Necesidades:** alimentos no perecederos, productos de limpieza, pañales, material didáctico, juguetes y dinero para el mantenimiento de la casa.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: [www.quieroayudar.org](http://www.quieroayudar.org)

## COMUNIDAD ACTIVA

# La adolescencia en foco

UNICEF presentó su campaña *La Máquina del Futuro*, una iniciativa que busca visibilizar los principales desafíos que enfrentan los adolescentes del país y difundir propuestas de cambio. Compromiso con el presente para mejorar el porvenir.

Deserción escolar, violencia doméstica, embarazo antes de los 15 años y privación de la libertad en contra de lo que dice la ley, son algunos de los principales problemas que enfrenta la adolescencia en la Argentina. Según las últimas estadísticas oficiales, tres de cada diez adolescentes argentinos abandona la escuela antes de tiempo, uno de cada diez niños y niñas trabaja antes de los 16 años y, por día, 8 niñas menores de 15 años se convierten en madres.

Los datos fueron difundidos recientemente por UNICEF Argentina con motivo del lanzamiento de su nueva campaña *La Máquina del Futuro*, una iniciativa de movilización social que se propone mostrar el presente de la adolescencia en el país y advertir sobre la necesidad de impulsar acciones para mejorar su porvenir. Con un sitio web especial y fuerte presencia en redes sociales, la campaña invita a informarse y a participar activamente en la difusión de propuestas de cambio.

“Esta campaña apela al futuro para poner en perspecti-



FOTO: UNICEF Argentina / Pirozzi

**El desafío de la deserción.** Más de la mitad de los chicos que empiezan la secundaria en el país no la termina

va la dimensión de los temas que los y las adolescentes enfrentan en el presente”, explica Ana De Mendoza, representante adjunta de UNICEF Argentina. Y agrega: “Al hablar de un chico o una chica que tiene que salir a trabajar, o de una adolescente que por ser madre deja la escuela, no hablamos solamente de un problema de actualidad, sino también de las dificultades y condicionamientos que va a tener en los próximos años. Creamos *La Máquina del Futuro* para anticipar cómo van

a ser las cosas si no nos ocupamos de ellas ahora”.

La iniciativa advierte también sobre la situación de los adolescentes argentinos privados de su libertad, en contra de lo que establece la ley. Según datos de 2015, los últimos disponibles, unos 3.908 adolescentes se encuentran en dispositivos penales en nuestro país. Si bien el 90% de ellos tiene entre 16 y 17 años, el 10% restante tiene menos de 16 años, condición que los vuelve no punibles de acuerdo con la legislación vigente.

## DIRECTORIO

• **UNICEF Argentina**  
TW: @UNICEFArgentina  
FB: UNICEFArgentina  
[www.unicef.org.ar](http://www.unicef.org.ar)

## EN LAS REDES

UNICEF lanzó un sitio web especial con datos actuales de los adolescentes y algunas propuestas de cambio. Además, el hashtag #YoViElFuturo identificará las acciones en las redes sociales. Más información en: [lamaquinadelfuturo.org](http://lamaquinadelfuturo.org)

## ADOLESCENCIA EN CIFRAS

- La mitad de los adolescentes del país va a crecer en la pobreza.
- 1 de cada 10 niños y niñas va a trabajar antes de los 16 años.
- Más de la mitad de los chicos que empieza la secundaria no la va a terminar.
- 1 de cada 10 chicos privados de libertad lo estará en contra de lo que dice la ley.
- El 15% de los nacimientos en Argentina va a ser de mamás adolescentes.

Fuente: UNICEF Argentina

## FORO EDUCATIVO

Fundación Santillana realizó el pasado 27 de junio el XIII Foro Latinoamericano de Educación, un espacio para reflexionar sobre la situación del sistema educativo. Con el lema “Habilidades del siglo 21: cuando el futuro es hoy”, el evento contó con el patrocinio de la OEI y la presencia de referentes nacionales e internacionales.